

Tag des Hundes 2017

Auch die Ortsgruppe Nienburg im Verein für Deutsche Schäferhunde war beim Tag des Hundes dabei. Am 11.06.2017 um 10 Uhr starteten die Mitglieder und Gäste am Vereinsheim in Nienburg. Die Nienburger hatten hierzu alle Teilnehmer der letzten Kurse, sowie Freunde des Hundes und der Ortsgruppe eingeladen. Bei herrlichem Sommerwetter wurde gemeinsam, natürlich mit Hund, durch die Köhlerberge gewandert. Das anschließende Grillen und gemütliche Beisammensein mit guten und lustigen Gesprächen rundete den Tag ab.

